

La rentrée scolaire est déjà loin, mais l'annonce, elle, est toujours d'actualité : la Ville de Grenoble recherche des animateurs pour assurer le temps de pause méridienne dans les restaurants scolaires de ses écoles.

Aujourd'hui, l'encadrement des 8 000 enfants inscrits à la cantine est pris en charge dans les 38 écoles élémentaires de la ville par 400 personnes dont une partie a été recrutée en septembre lors de deux journées organisées spécialement par la municipalité. Mais cela ne suffit pas pour pallier les absences et enclencher les remplacements souvent au pied levé...

« À moins de prendre des étudiants, nous avons beaucoup de difficultés à trouver du personnel compétent inté-

ressé par une offre de travail de 8 heures hebdomadaires, surtout quand il n'y a pas de réelles perspectives professionnelles », reconnaît Paul Bron. D'où l'idée lancée il y a trois ans dans le quartier de la Villeneuve de créer des postes de "référents cantine" chargés non seulement de la fameuse pause méridienne (qui, à Grenoble, se veut « aussi un temps éducatif »), mais également du lien avec le directeur, l'équipe pédagogique et les parents d'élèves et pour finir du temps d'étude le soir (de 16 h 30 à 17 h 30).

### Garantir « une forme de continuité scolaire »

Autrement dit, des référents qui garantissent « une forme de continuité scolaire » chère à l'adjoint chargé de l'Éduca-

tion... « Nous sommes en train de développer ce projet car un audit nous a permis de tirer des bilans très positifs de cette expérience », explique-t-il, tout en soulignant « l'investissement particulier que cela représente pour la Ville en termes financiers évidemment mais aussi de ressources humaines ». « Nous comptons déjà 22 référents et il y en aura d'autres », annonce Paul Bron. Car même si rien n'est encore décidé au niveau national, l'élu de Go Citoyenneté veut anticiper « les inéluctables changements de rythmes scolaires à venir. À moyen ou long terme, quand les journées des écoliers seront allégées, la Ville va forcément récupérer du temps scolaire que l'on devra gérer. Il faut donc se préparer ». Et recruter.

Gwendoline BEZIAU



## REPÈRES

### COMMENT POSTULER ?

■ La Ville recrute donc des animateurs vacataires pour le temps de pause méridienne et pour les études et garderies du soir (à partir de 8 heures hebdo).

Profil : expérience avec des enfants ou BAFA, en cours ou obtenu, ou projet pro en lien avec un métier en direction des enfants.

Envoyer votre CV et votre lettre de motivation : par mail au service de la vie scolaire : [recrut-mobilite@ville-grenoble.fr](mailto:recrut-mobilite@ville-grenoble.fr) ou par courrier : Mairie de Grenoble, 11 boulevard Jean-Pain BP 1066, 38021 Grenoble Cedex 1.

## Les repas sans viande représentent 20 % des menus

Le projet lui tenait particulièrement à cœur et plus d'un an après sa mise en place (il s'agit de la deuxième rentrée scolaire), Paul Bron voit dans les chiffres qu'il avance un signe qui ne trompe pas. Le signe que les repas sans viande lancés par la municipalité répondent à une véritable demande qui ne disait pas son nom... « On constatait que trop d'enfants ressortaient de la cantine sans avoir touché au plat principal, ne mangeant pas cette viande-là car pas halal, explique l'adjoint à l'Éducation. C'était donc pour nous avant tout un problème de santé publique. »

Aujourd'hui, ces repas sans viande représentent 20 % des menus et ceux sans porc 15 %.

Revendiquant « une ouverture d'ordre interculturelle dans le fait de prendre en compte la dimension religieuse dans la façon de manger de chacun », l'élu évoque aussi « la modernité » de la démarche. « Il ne faut pas non plus négliger l'aspect écologique de ces repas sans viande », dit-il, s'étonnant même du taux de demande chez les "référents cantine" et les animateurs. Environ 30 % d'entre eux choisissent ces mêmes plats.

Gw.B.